

2020年度国内施設視察会

日産自動車「グランドライブ」 視察模様



e-POWERを搭載した「キックス」など、タイプの異なる数種類のクルマが用意された



追浜工場人事総務部の榊枝広光さんの案内で「日産追浜工場ゲストホール」も見学



広大な敷地面積（約45万㎡）につくられた1周約4kmのテストコース



直線コースでは時速100kmのスピード走行も体験



日産自動車渉外部課長の大屋俊一郎さんによる「環境と安全に関するプレゼンテーション」で視察会は終了

「ナスバギャラリーIN東京」

日本自動車会館で昨年度に続き開催 自動車事故対策機構・日本自動車会議所共催

交通事故により重い障がいを負った方々や保護者を失った子どもたち（交通遺児）のコンテスト入賞作品や創作作品を展示する「ナスバギャラリーIN東京」が、昨年11月30日～12月4日に日本自動車会館が入る芝NBFタワー1階ロビーにて開催され、約500人の来場者が鑑賞した。本イベントは交通事故の被害に遭われた方々を様々な角度から支援する独立行政法人自動車事故対策機構（NASVA：ナス

バ）と日本自動車会議所の共同企画として、昨年度に続き開催された。

今回は、重度障がいの方々の創作絵画や2019年度に実施されたナスバ交通遺児友の会の書道コンテスト入賞作品など計32点を展示した。館内を通行する職員などが立ち止まって、展示作品やその説明文を熱心に見入る姿が目立ち、気持ちがかめられた素晴らしい絵や書に感動の声が多数挙がっていた。

書道コンテストで最優秀賞を獲得した中学3年生「絆」の作者は「『自分を曲げず、自然体で接することができる関係』が本当の絆の証だと感じました。



中学3年生により書かれた書道コンテスト最優秀賞作品